- 25m Schiessen in der Probstei:
- Bundesprogramme, wie Feldschiessen und Obligatorisches
- (Probstei) Jahresmeisterschaft
- allgem Training

Jahresmeisterschaft haben letztes Jahr 14 Schützen teilgenommen. Alle vom ISVHR! Durch die Abnahme der Vereine (heute $1\frac{1}{2}$ Vereine) hat die Ausnützung der Anlage stark abgenommen. Das Weiterbestehen der PSOS ist auf lange Sicht in Frage gestellt. Als ich als Pistolenschütze unter SSG-Unterstrass in die Probstei kam, war der ISVHR ein grosser und starker Verein. Dies sehe ich nun nur beschränkt so. Der Pistolenschiesskurs von Peter hat ein neues Mitglied erreicht, was zu wenig ist. Eine mögliche Lösung könnte sein, dass man andere Pistolensektionen in die Probstei bringen kann. Wessen Aufgabe wäre das (Lead)?

Der Zustand der Anlage ist desolat.

Im linken Feld funktionieren noch 4 Scheiben, wobei die Scheibe 3 Probleme mit dem Scheibenwechsler hat.

im rechten Feld funktionieren von 3 Scheiben.

Unter funktionieren verstehe ich, dass 5 Testschüsse mit der LP registriert und die Treffer korrekt angezeigt wurden. Test mit der OP sind ausstehend. Ebenfalls offen sind Serien.

Peter und ich haben entschieden, dass mit Grosskaliber nicht mehr auf die elektronischen Scheiben geschossen wird.

Das rechte Feld wird abgebaut. An deren Stelle wird eine Mieteinheit eingebaut. Wir werden versuchen, ob man Material vom rechten Feld bei defekten teilen im linken Feld einsetzen kann. (Scheibe 3 mit Scheibenwechsler-Problemen, Scheibe 5, welche ganz ausserbetrieb ist.

Konsequenzen:

Bis zur Installation der Mietanlage findet kein GK-Schiessen statt. Da die Scheiben der Mietanlage fest in 25m Distanz sind, muss nach jeder Serie der Schiessbetrieb unterbrochen werden und die Treffer dem Schützen und Warner mitgeteilt werden. Dies verlangsamt der Ablauf der ganzen Anlage.

Für den GK-Betrieb braucht es min. 4 Personen. (2 bei den Schützen zur Gewährung der Sicherheit, 1 Warner zur Registrierung der Treffer, 1 bei den Scheiben zur Auswertung der Treffer und Abkleben der Schusslöcher)

Die Übermittlung von der Scheibe zum Stand muss noch evaluiert werden (z.B. Walkie-Talkie, 2 Smartphones mit WhatsApp, etc.)

Generelles zur 25m Anlage:

Seit mehr als 2 Jahren haben Helmut, Peter und ich auf eine Erneuerung gedrängt. Helmut hat sogar Nachrüstung der elektronischen Anzeige auf der 50m Distanz zurückgestellt. Seit dem Antrag nach einer neuen 25m Anlage habe 2 Vereine sich aufgelöst. Selbst die Stadt Zürich fragte sich, nach langem Hinhalten, heute, ob eine Erneuerung noch Zukunft habe. Das ganze Hü und Hot erinnert mich an die Unterstützung der Ukraine. Zu zögerlich bzw. blutlos und zu spät!

Noch ein persönliches Anliegen:

Letztes Jahr bin ich wegen einer Atemwegerkrankung in den wichtigen Momenten ausgefallen. Dank beherztem Engagement von Peter konnten die Anlässe durchgeführt werden. Auf die Dauer kann dieser Zustand nicht sein! Sollte sich bis Herbst 2024 meine gesundheitliche Situation nicht verbessern, werde ich an der nächsten GV als SM 25m nicht mehr zur Verfügung stehen.